

こんな質問、あんな意見もありました。

議案や請願は、委員会に付託されて、慎重に審査されます。その経過と結果は、3月25日の本会議で各委員長から報告がありました。下記はその概要です。

委員会の審査から

総務常任委員会

文教・建設常任委員会

健康福祉常任委員会

市民生活常任委員会

主な議案

委員会の審査から

総括質問

一般質問

委員会年間活動成果

総務

※各常任委員会の所管部署
政策秘書室・総務部・財務部・会計課・行政委員会事務局等

むつみ荘跡地の有効活用の検討を



▲むつみ荘跡地の現在の様子

〔28年度予算〕

文書管理費では、執行部から、主に都内在住で住宅購入を検討中の子育て世代にPRするため、インターネット検索サイトのヤフーに広告を掲載するとの説明があり、多様化する情報発信の手法に関する費用対効果も十分検討するよう要望が出

されました。

財産管理費では、借地として貸し出す方向で検討されている、むつみ荘跡地の有効活用について、地元住民等、市民の意見を十分聞いてもらいたいとの要望が出されました。

選挙管理委員会費では、選挙権年齢の引き下げ対策について質疑

健康福祉

福祉部・子ども青少年部
福祉事務所
市民医療センター

レセプトデータの分析による医療費抑制の取り組みを

〔27年度補正予算〕

生活保護扶助費における医療扶助に関する質疑では、執行部から、ジェネリック医薬品の利用促進や、レセプト点検による頻回受診チェックなど、支出抑制

に取り組んでいるとの答弁があり、レセプトデータの分析などによる医療扶助費用の抑制にも取り組んでもらいたいとの意見がありました。

国民健康保険被保険者療養給付費に

ついては、下半期の医療費が、例年では下降傾向を示すものの、27年度は下半期も高額な医療費が続いた状況がグラフにより説明され、その理由についての質疑に対しては、くも膜下出血、虚血性心疾患、脳梗塞など医療費が高額な疾病の件数が下半期に集中したことなどの説明があ



▶レセプト点検作業の様子
(保険年金課)

文教・建設

都市整備部
教育委員会

市費によるスクールソーシャルワーカーを新たに任用

〔28年度予算〕

土木費の交通安全施設費では、工事箇所を選定について質疑があり、執行部から、原則として学校周辺を優先的に対応しているとの答弁がありました。また、カーブミラーの破損対応について質疑があり、執行部から、破損を確認した場合、すぐに対応しているとの答弁がありました。

道路新設改良費では、富士見大橋の工事概要について質疑があり、執行部から、点検結果により劣化が判明した部分の補修工事を予定しているとの答弁がありました。

教育費の教育指導費では、ICTレッスンをアドバイザーの導入効果について質疑があり、執行部から、新しい学びを促すICTシステム



▶工事を予定している富士見大橋

市民生活

市民生活部・環境経済部
消防本部
上下水道部

販売店拡大に当たったの検討経過は：粗大ごみ収集券

〔廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一部改正〕

粗大ごみ収集券の販売店拡大に当たったの検討経過について質疑があり、執行部から、受益者負担の適正化という観点で検討していく中で、新たなサービスとして、コンビニエンスストアでの収集券販売も併せて検討したとの答弁がありました。

環境保全費では、執行部から、大気常時監視測定局の測定器の入れ替えに伴い、費用対効果を勘案し、測定局2局を28年5月末に廃止するとの説明がありました。これに対し、地元町会やまちづくり協議会への説明を行ったほしいとの意見がありました。

〔28年度予算〕
行政振興費では、ふるさと祭りの会場につ

取り組みが必要ではとの意見があり、執行部から、育児等で離職した保育士が復職しやすい環境を整備し、保育士の確保に努めているとの答弁がありました。



▶商業調査を行う戸田公園高台広場

ける商業調査の実施後の流れについて質疑があり、執行部から、公園整備も含め、シテイスールズに生かしていきたいとの答弁がありました。これに対し、高台広場の整備が前提の調査にならないようにしてほしいなどの意見がありました。

委員会の審査から

総括質問

一般質問

委員会年間活動成果